

Vargas Llosa y García

Señor Director:

Comparto la admiración del lector Petridis por la obra literaria de Vargas Llosa. Sin embargo, no creo que de allí se puedan inferir, necesariamente, dotes de talento para la función pública.

Comparto, también, el interés latinoamericanista por el destino de nuestros hermanos peruanos. De allí mi interés, cuando el señor Petridis nos informa que Vargas Llo-

sa "es hoy líder en su patria de un movimiento grande, repleto de juventud". Los lectores recordarán que Alan García fue elegido democráticamente, con una mayoría abrumadora, seguido por las fuerzas de la Izquierda Unida y, lejos, bastante lejos, por las fuerzas belaudistas y más conservadoras. Estas levantan ahora la figura de Vargas Llosa.

Si de juventud se trata, García es más joven que el escritor. Precisamente ésa es una de las críticas de la oligarquía limeña: la "excesiva" juventud e impetuosidad del Primer Mandatario.

Nos dice que Vargas Llosa "hoy ve, claramente, que su país necesita reformas justas y necesarias en todos los ámbitos, no populistas". Es muy curioso que ello se vea claramente hoy y no antes; hoy, cuando existe en el Perú un gobierno democrático, de alta raigambre popular.

Aprovecho para señalar mi modesta solidaridad con el camino de autonomía y dignidad nacional que el presidente García ha propuesto para el Perú, enfrentando el poderoso cerco de la banca internacional y de

los organismos financieros mundiales.

Para quienes hemos vibrado con el discurso democrático de Vargas Llosa resulta decepcionante conocer la aplicación empírica del mismo. En particular, la preocupante y estrecha relación que establece entre libertad-democracia y los intereses de los grupos financieros.

La formidable cobertura que las agencias internacionales están concediendo a la actividad política de Vargas Llosa señala un hecho irrefutable: las fuerzas más retrógradas del continente respiran ahora más complacidas, pues, luego de la caída de dictaduras militares y del surgimiento democrático, empiezan a reorganizarse para desestabilizar gobiernos; y han encontrado el líder que tanta falta les hacía. **Oswaldo Rosales**. Santiago.

Los sellos destinados a esta sección no deben exceder las 30 líneas. Es imprescindible que estén firmados y que en ellos quede constancia del domicilio, teléfono y número de orden de identidad del autor. La Epoca se reserva el derecho de publicar tales consideraciones, así como de reproducirlas o extractarlas cuando se considere oportuno. No se devolverán los originales no solicitados, ni se facilitará información postal o telefónica sobre ellos.

La Epoca, Jpo., 14- (X-8), p. 7.

7266

Vargas Llosa y García [artículo] Oswaldo Rosales.

Libros y documentos

AUTORÍA

Rosales, Oscar

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Vargas Llosa y García [artículo] Oswaldo Rosales.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile